
いよいよ、月島学生工房は第 2 年目の活動を開始します。4 月 8 日から 12 日にかけ

て、一番街のお店にご協力いただいて、今年の草市にはどんな出店を行うのか、また、

今までの草市の様子などのお話をうかがいました。そして、それをふまえた上で、18

日と 25 日のゼミで、今後の学生工房としての活動の予定を話し合いました。 

新旧の町並みが一

望できる通りだ

ね！ 

こんなふるい町並み

が 残 っ て い る ん

だ・・・・・ 
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★☆草市の企画の前提☆★ 

月島を表現できるような商品・食べ物を提案する☆☆ 

草市はとにかく月島を大勢の人に知ってもらうチャンス！！ 

学生工房としての目標

H.18 
開催与件 

H.17 の成果 

・ スウィーツフェスタ 

・ オープンカフェ 

H.18 の企画 

H.17 の企画スウィーツフェスタ

にこだわるのか、新しいことをす

るのか、皆でもっと議論し、月島

を発展させていこう。 

で
も
こ
ん
な
意
見
も
・
・
・ 

 

４
年
生
が
し
て
き
た
事
を
受
け
継
ぐ
の
は
良
い

が
、
お
お
ま
か
に
し
か
立
て
ら
れ
て
い
な
い
計
画

を
、
私
達
が
実
行
し
な
く
て
は
本
当
に
い
け
な
い

の
だ
ろ
う
か
？
？ 

明学 

・ 明学と芝浦工大とどの位協

力していくのか、協力する

としたらオープンカフェは

合同なのか？ 

・ 自分達が納得のいく形で関

わり、ほかの団体にアピー

ル出来るような成果を残し

たい。 

・ 出店に際し、人手は足りる

のか？ 
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☆草市のコンセプト☆ 

 

 

 

 

☆スウィーツフェスタのアイデア☆ 

 

 

 

 

 

☆オープンカフェのアイデア☆ 

・ ターゲットを子供に向け、子供が楽しめるものを提供する 

・ スウィーツフェスタのターゲットが銀座の OL では、街作りに貢献で

きないのではないか 

⇒スウィーツフェスタの限界？？ 

・子供の食べやすい物 

⇒駄菓子屋を再現する（カルメ焼き、水飴 etc） 

・ 子供ウケを狙い、商品に当たりくじを付ける 

・ 昨年までにあった屋台の代わりをそのまま受け継ぐ 

⇒ヨーヨー、スーパーボール、金魚すくい etc 

・ 月島にちなんだ音を集め、再生する 

⇒もんじゃを焼く音、運河を通る船の音 etc 

・ 新住民に対し、月島の昔の姿を見せる 

・ 月島の歴史やミニ情報を、コースターなどに書く 

・ 流しそうめん 

・ コンサートをやってみたい。街中に歌があふれるような感覚は、

今の商店街ではなかなか出来ないことなので、そういった感覚

を子供たちが持って楽しんでくれるのではないか 

・ 祭りというのはとても賑やかなイメージがあるので、近隣の迷

惑を考えずに派手にやる 

・ 音楽を使って儲けるのもあり？！ 

・ 大人向けにお酒を提供 

・ 祭りに行くなら、浴衣姿のお客さんが多いと思うから、扇子を

配りたい。さらに、扇子に筆で月島に関することを書いたら、

おもしろいのではないか 

・ スウィーツフェスタは涼しいイメージがするので、それを全面的に押

し出す 

・ 地域の人々と交流を深めて、互いに信頼関係を築く 
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月島学生工房の平成 17年度から 18年度以降に向けた流れをまとめてみました。 

 
編 集 後 記 

・ 初めてなので、いろいろと見にくい所もあったと思います。気になった所があったら

次に生かして、どんどんかわら版を良くしていきましょう。（土肥優子） 

・ みんなの意見をまとめて書くのが難しかったです。ゼミこれから始まりなので、もっ

と良いものを作るためにもがんばりましょう。（出竹悦子） 

・ 土肥さん、出竹さん、ご苦労様でした。３時間でここまで作業していただきました。

みなさんもいかがですか？（金子和夫） 
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